



EMPRESA CELEBRÓ SUS 30 AÑOS.

## Transportes CVU inaugura el primer simulador de conducción del país

● La casa central de Transportes CVU, en Quillota, fue el escenario de la celebración de los 30 años de la empresa. Actividad encabezada por el fundador y presidente del directorio del Grupo V, César Villegas Urrutia, junto a sus hijos y ejecutivos. Uno de los hitos del evento fue la presentación del nuevo simulador de conducción, donde la firma, en conjunto con la Mutual de Seguridad y Simumak, contará con un equipo de alta gama, el más moderno de Chile en su rubro, el que permitirá capacitar a los conductores de la flota en cualquier parte del país donde presten servicio. De esta forma se aumentan los estándares de seguridad. 